

建設環境常任委員会 意見交換会アンケート結果

開催場所 富士見市役所全員協議会室（参加者数：13名）

■年齢 (1) 10～20代 (2) 30～40代 (3) 50～60代
0人 4人 7人
(4) 70～80代 (5) 90代～
2人 0人

○意見交換会はいかがでしたか

- 1 意見交換会を開催したことの評価
(1) よかった (2) どちらとも言えない (3) わるかった
12人 1人 0人
- 2 内容について
(1) よかった (2) どちらとも言えない (3) わるかった
10人 2人 1人
- 3 意見交換会の時間について
(1) 長かった (2) ちょうど良かった (3) 短かった
0人 9人 4人

○これまでに議会を傍聴したことがありますか

- (1) ある (2) ない
7人 5人 無回答1人

○議会のインターネット中継（ライブ・録画）をご覧になったことがありますか

- (1) ある (2) ない
1人 10人 無回答2人

○意見交換会の進め方や、今後、市議会に期待することなどご意見をお聞かせください

- ・テーマを細かく絞った方がいいアイデアが出ると思う。思い出話になってしまった。
- ・もう少し認定農業者が多人数の方が良いかもしれない。
- ・進行はいい流れだった。農家の思いが強く、時間が足りないと感じたので、また機会を作って定期的に意見を吸い上げるようにしてほしい。
- ・消費者に農業を続けていく大変さを知ってほしい。
- ・意見交換を通じて、それぞれの置かれている状況を話し、聞いたのは良い機会であったと思います。具体的に何をすれば良くなるのかは、現時点では判断できませんが、現況を再確認したことで、次につなげていければと思っています。
- ・今回はありがとうございました。年1回でもいいので今後ともよろしくお願いします。農業も課題が多くあります。食糧をつくる大事な農業ですので、よろしくお願いします。
- ・要望を語るのは良いが現実を直視してほしい。農家の減少や農地の継続。
- ・政策立案に向けて実行してもらいたい。
- ・農業を重要なテーマとして取り上げていただきありがとうございました。
- ・とても良い意見交換会でした。今後の農業経営につながる、ためになる会でした。
- ・農業経営はそれぞれの営農方法があるので難しいところもあって思いました。

・びん沼のパットゴルフ設備に使うくらいだったら道の駅をつかってほしい。

※いただいたご意見は趣旨が読み取れる範囲で一部要約してあります。